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二世紀への出発 原点に戻ろうロータリー

百年を礎に原点に戻ってもう一度ロータリーを語ろう

２００５～２００６年度 RI会長

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル

℡（0165）23-1234

会 長／汐 川 泰 晴
副会長／織 戸 俊 二
幹 事／川 原 一 夫

司 会 足利光治会場監督

斉 唱 それでこそロータリー

本 日 の 出 席 出席率100％ 会員63人中 出席者63人

本 日 の 欠 席

メ ー ク ア ッ プ 山本榮

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト 山本榮（会員卓話）

ニコニコＢＯＸ
千葉道夫会員、大野裕一郎会員（１年間のお礼）、織戸俊二会員（第２回パークゴ

ルフ優勝） 累計451.459円

■前週（６月27日）の記録■ ・夜間例会 ・2004―2005年度最終例会

・新年度例会 ・誕生祝い ・理事会

第２１７６回例会 ２００５年７月４日（月）

今日のプログラム

７月のロータリー月間「識字率向上月間」 ８月のロータリー月間「会員増強及び拡大月間」

７月４日（月） 新年度例会 ８月１日（月） ガバナー公式訪問例会（夜間）

７月11日（月） 普通例会 ８月８日（月） 普通例会・理事会

７月18日（月） 法定休会 ８月15日（月） 特別休会

７月25日（月） 夜間例会 ８月22日（月） 例会

８月29日（月） 早朝例会

例会予定
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士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）



■会務報告
千葉道夫会長

お陰をもちまして、今ここに43回目の例会を迎え

今年度最終となります。大過無く務める事が出来ま

したのも、会員各位の友情のお陰と心から感謝お礼

申し上げます。

前回の例会で「道北日報社」の職場を訪問の折に

は、北村会員には丁寧に御案内を頂き有難う御座い

ました。

■幹事報告
大野裕一郎幹事

【今年度最終報告】

・美深、名寄ＲＣより会報

・第２分区ガバナー補佐・吉野祐益氏よりＩＭ関
連と今年度終了の礼状

・例会用名札の在庫が無くなり、大半が古くなっ
てきているため新たに40枚を購入し更新

・例会終了後マカティで「今年度の打ち上げ」

・例会の年間平均出席率報告＝例会平均は87.93
％、メーキャップ修正で90.67％と高出席率

■委員会報告
○三野博司ロータリー財団委員長＝ロータリー1

00周年記念１人８㌦寄付の経過報告

○志村孝幸親睦活動・家族委員長＝今年度最後の

懇親会と新入会員歓迎会（例会終了後マカティ・会
費２千円）

■次年度幹事報告
川原一夫幹事

・７月25日の夜間例会１時間前にクラブ協議会開

催・会費の早期納入・新年度活動計画書・会計の菊
地崇行会員から阿達勇会員への変更の各件

■会員卓話
山本 榮会員

ＲＩ100周年記念シカゴ国際大会参加の会場、日

程などの概略報告。

■100％例会出席報告
若森 孝出席委員長

04年～05年度 士別RClOO％出席者一覧

●完全出席者(５名)＝足利光治、大野裕一郎、

加藤諭伸、千葉道夫、若森孝

●メーキャップ１回(10名)＝織戸俊二、岡田晃、

扇谷雅樹、神田英一、輿水広志、佐藤元信、

志村孝幸、菅原清人、百瀬達夫、渡辺寿男

●メーキャップ２回(４名)＝菊地博、笹野孝志、

汐川泰晴、野崎英男

●メーキャップ３回(３名)＝北村浩史、武田吉夫、

宮崎隆雄

●メーキャップ４回(４名)＝大塚勝人、川原一夫、

竹内栄一、山本栄

※会員63名中26名が100％出席者で実に41.27％に

なります。１年間大変ご苦労様でした。またおめで

とうございます。尚、委員会予算の都合上メーキャッ

プ１回までの方を賞品授与の対象者とさせて頂きま

すのでご了承下さい。

■前年度会長お礼の言葉
千葉道夫前会長

昨年の今ごろ会長バッチと同時に44年の歴史と伝

統を受け継ぎ、皆様のお世話役として勤めさせて頂

き、どうにか45年目のクラブとして歴史の１ページ

を曲がりなりにも記する事が出来たのではと思って

おります。

今改めて思い返せばハードでタフな区間……いや

１年であったと思います。

最終には全員参加で盛り上げて頂きました「イン

ターシティーミテイング」が盛会に行われた事は私

にとって記憶に残る事業でありました。

次年度に対しまして今年度同様ご理解と暖かなご

支援賜ります様心からお願い申し上げ、感謝の意を

充分言い尽くせませんがお礼の言葉とさせて項きま

す。

■前年度幹事お礼の言葉
大野裕一郎前幹事

1年間を振り返り、幹事報告は実に250項目を数え

ましたが私の足りない部分をメンバーの皆様の温か

いご支援、ご協力のおかげで無事に務めあげること

ができ、感謝と礼を申し上げます。

■前年度会場監督お礼の言葉
足利光治前会場監督

１年間、つたない司会でしたがみなさまのご協力

で進めていくことができました。誠にありがとうご

ざいました。

■会長バッジ伝達式・新会長挨拶
汐川泰晴会長

襟元の、会長バッチが、ひとしお、重く感じます。

会長としてどこまで、責務をまっとう出来るか分

かりませんが、一年間、私に出来る精一杯の努力を

して参りたいと、決意をしております。

ロータリアンの友情の支えをいただきながら、ク

ラブ内部の充実と、会員相互の親睦を、深めて参り

たいと思っておりますので、クラブ会員皆様方の暖

かい、ご理解 ご指導を心からお願い申し上げます。

一年間、よろしくお願い致します。


